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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

wie einem Artikel der "Welt" am 29.03.2016 zu entnehmen war, gibt es immer mehr 

Verkehrsunfälle bei denen Flüchtlinge ohne Haftpflichtversicherung verwickelt sind.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Status von Flüchtlingen hinsichtlich Verkehrshaftpflicht, die in der 

Landeshauptstadt Erfurt gemeldet sind? 

 

2. Ist Ihnen bekannt, wie viele (Verkehrs)Unfälle, bei denen Flüchtlinge involviert waren, es in 

den vergangenen 12 Monaten in Erfurt gegeben hat? 

 

3. Inwieweit kann die Stadtverwaltung gewährleisten, dass die in Erfurt gemeldeten Flüchtlinge 

haftpflichtversichert sind, damit ein eventuell entstehender Schaden reguliert wird und 

Beteiligte nicht auf den Kosten sitzenbleiben? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

Artikel aus der "Welt" vom 29.03.2016 

 

 

 

 

  

 

Herr Vothknecht, Fraktion CDU 
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05.04.2016, gez. i. A. Schröder   

Datum, Unterschrift 
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